



LAPEB et **l'APELS** s'associent à l'action **Cœur à Cœur** qui aura lieu du 12 au 18 décembre prochain afin de soutenir les enfants en souffrance en Suisse.

Si tu désires participer à cette initiative solidaire, nous te proposons de confectionner un **porte-clés** avec le matériel que tu possèdes à la maison (scoubidous, pate fimo, laine, etc.).

Si tu es en panne d'inspiration, tes proches pourront t'aider ou tu trouveras plein d'idées de bricolage sur internet. N'hésite pas à faire appel à nous s'il te manque de la fourniture.

Une fois ton porte-clés terminé et **avant le mercredi 16 décembre**, ramène-le à ton enseignant(e). Nous y ajouterons un anneau si tu n'en as pas.

LAPEB et l'APELS se chargeront ensuite de vendre les porte-clés élaborés par les élèves des écoles de Luchepelet, Lully-Sézenove et Robert-Hainard,

le samedi 19 décembre de 9h à 12h, à côté de la bibliothèque de Bernex.

Les fonds récoltés seront transmis à l'association Cœur à Cœur qui vise à venir en aide aux enfants en difficultés en Suisse. Si tu souhaites plus d'information au sujet de cette action, consulte le site agir.bonheur.ch.

Nous ne manquerons pas de te tenir informé(e) du résultat de la vente.

Toutes les mesures permettant de garantir la sécurité sanitaire des participants et des passants seront prises et respectées.

Les équipes de LAPEB et de l'APELS te remercie pour ta participation qui permettra d'apporter un peu de baume au cœur à ces enfants.



Fabienne Regad 076/3199074



Christine Pansier 078/7935705